
                                                                  

    

2023～2024 年度 第 11 回 京都部 役員会 議事録 

部長主題 仲間を増やそう Make more friends 

 

日  時  2024 年 5 月 10 日（金） 19：00 ～  

場  所  京都 YMCA 三条本館  

出 席 者  武村松一部長/山下大輔次期部長/石倉尚直前部長/中村隆司監事/ 

井上和久 YMCA サービス・ユース事業主査/山田維久仁地域奉仕・環境事業主査/ 

大橋芳夫ＥＭＣ事業主査/市橋清太郎国際･交流事業主査/ 藤井功輔ＰＲ委員会委員長 

西野健次書記 /谷口豊書記/廣部仁太郎会計/北川雅俊事務局長/ 

藤尾実統括担当主事  

欠席 山田維久仁地域奉仕・環境事業主査 

1.議 事 進 行      谷口書記 

2.開 会 祈 祷      藤尾統括担当主事 

3.開 会 点 鐘       武村部長 

5.出 席 者 確 認         谷口書記 

6.部 長 開 会 挨 拶          武村部長 

  昨日はウェルクラブとウイングクラブ合同例会に大橋主査も来て頂きお疲れさまでした。           

 名古屋で開催される西日本区大会の部長報告もあるのでそれまでは頑張りたい。 

7.議 長 書 記 選 任         武村部長  議長（谷口）  書記（西野） 

8.報 告 事 項   

①部長報告 



※後の議案にもあるが東稜クラブが解散届を受理した。                          

※未納だった維持会費が入金されてきているが、一部休会メンバー分はどうなるのかなどの質問も来て 

いるので藤尾統括担当主事から質問を投げたクラブに説明をお願いする。 

②各事業主査・委員長報告   別紙 

 各事業主査から別紙に基づき報告があった。全主査共に、残り任期まで全力で頑張ると一言添えて      

 報告を終えていた。                                         

 市橋国際・交流事業主査からの提案 各クラブブリテンが京都部 HP にアップロードできる仕組みを構築   

 してもらえると有難い。 

③次期報告          山下次期部長 

 4 月 23 日 PR 選任委員会に出席。5月 25 日には西日本区 EMC 懇談会（ZOOM）参加予定。           

 次期のプレッシャーを感じているが盛り上げられるよう準備していくので助言を願いたい。 

9.議 案 

 ①第 10 回京都部役員会議事録に関する件 

          一字修正 排出⇒輩出  をもって      審議 ⇒ 承認 

 ②次々期京都部部長選任に関する件 

          次々期部長 パレスクラブ 隠塚功ワイズ    審議 ⇒ 承認 

 ③東稜クラブ解散に関する件 

          解散届を受理                審議 ⇒ 承認 

 ④その他  

                      その他起案がないので ④号議案は抹消 

10. 議 事 確 認     書 記                            

西野書記より 3 つの議案の承認について確認があった。  

11.YMCA からの報告       藤尾統括担当主事                            

 報告書に基づきお礼とインフォメーションがあった。さくらフェスタ 230 名の参加があり感謝している。    

 会員協議会の案内は各クラブ会長に出しているが、多くの参加を期待している。               

 維持会員会費未納 8 クラブのうち 4 クラブは入金があった。この件で今後について考えるきっかけともな

ったのでいい機会と捉えたい。 

12.書記/会計/事務局長報告                                          

 ※北川事務局長 期末に向けて部報の準備お願いしたい。                     

※谷口書記 次回役員会では評議会資料の承認もとるので通常の報告も併せてご苦労おかけするがお願い 

したい。 

※廣部会計 会長・主査研修会時の領収書の提出を速やかにお願いして清算を終わらせたいので協力を 

願う。京都部 HP のサーバー更新、ドメイン管理費の請求を願いたい。 

13.その他 



 武村部長から維持会費は各クラブが一括で支払するように部則変更を時期に申し送りたいとコメントがあ

った。 

14.次期部長コメント      山下次期部長 

 次期に引き継がれる案件もあるので頑張って解決して行く。部長公式訪問のことを考えすぎて夢にまで見

てしまう。大変そうだがお力を借りながら頑張る。 

15.直前部長コメント      石倉直前部長 

 次々期部長も漸く決まり、また、その次はグローバルクラブが立候補をするかもしれないので京都部部長

輩出の輪番の制度がこれからは機能して行くと思うので少し安心している。京都部 HP も大槻さん好意で  

安心したが、何時までも甘えていられない。 

16.監 事 講 評      中村監事 

  いい形で少しづつ進んできているように思う。あと少しの任期だが頑張って卒業したい。山下次期部長は 

ぜひ、ポジティブにとらえて頂き大いに部長の職責を楽しんでもらいたい。スタートしたらやるしかない

ので期待してる。 

17.今後の行事予定       谷口書記 

                          ・第 12 回京都部三役会    6 月 10 日（月）19:00～ 京都 YMCA三条本館 

              ・第 12 回京都部合同役員会 6 月 14 日（金）19:00～ 京都 YMCA 三条本館 

              ・第 4 回京都部評議会   6 月 23 日（日）10:00～ キャンパスプラザ京都  

18.部 長 閉 会 挨 拶   武村部長 

19.議 長 書 記 解 任          武村部長 

20.閉 会 点 鐘            武村部長 


